



Cemex se acerca un peldaño más al grado de inversión

S&P revisó la calificación de Cemex al alza de BB- a BB, dos lugares por debajo del grado de inversión.

La noche del miércoles, la calificadora Standard & Poor's (**S&P**) mejoró la **calificación crediticia de Cemex** a BB desde el BB- en el que se encontraba, lo que la deja a dos peldaños de una nota BBB-, donde se obtiene el llamado grado de inversión

Desde alrededor de 2009, las calificadoras redujeron las notas crediticias de Cemex a niveles 'especulativos', que muchos inversionistas consideran como de alto riesgo. Esto se dio por el alto endeudamiento de la cementera y el fracaso de su adquisición de Rinker en Australia.

"Según S&P, la **mejora en la calificación de CEMEX refleja el avance** en el desempeño financiero y la reducción de deuda durante 2017, impulsado por haber concluido el plan de desinversión de activos antes de lo previsto, la conversión anticipada de parte de las notas opcionalmente convertibles con vencimiento en marzo de 2018, además de condiciones de negocio favorables en la mayoría de sus principales mercados", detalla un comunicado enviado por Cemex en la Bolsa Mexicana de Valores.

Desde 2013, la empresa ha enfocado sus esfuerzos a la reducción de su deuda, **valorada en más de 13 mil millones de dólares** al cierre del segundo trimestre de 2017, con una estrategia de venta de activos no esenciales y su visión 'Value Before Volume'.